

Hechingen, 13. März 2018

Spende geht an Clowns

Die diesjährige Spende der SMV der Kaufmännischen Schule Hechingen ging an den Verein Clowns im Dienst. Vertreter der SMV ließen es sich nicht nehmen, die Spende persönlich zu übergeben.

Hechingen. Drei Vertreter der SMV überreichten in der Tübinger Crona-Kinderklinik zwei Clowns die Einnahmen des letzten Weihnachtsmarktes von 400 €. Diesen veranstaltet die SMV der Schule jedes Jahr am letzten Schultag vor den Weihnachtsferien. „Dieses Jahr fiel unsere Wahl auf den Verein Clowns im Dienst, da wir dessen Konzept so überzeugend wie sympathisch fanden“, sagte die SMV-Vertreterin Anna Schmidt. Die sogenannten Klinikclowns werden vollständig durch Spenden finanziert, wobei die Tätigkeit ein Ehrenamt mit Aufwandsentschädigung ist. Sie kümmern sich vor allem um kranke Kinder und Jugendliche, aber auch um Senioren mit Demenz. Ihr Ziel ist es, den Kindern die Angst vor beispielsweise einer Operation zu nehmen, da diese Angst den Heilungsprozess erschwert. Bei den älteren Menschen mit Demenz versuchen die Clowns etwa durch Musik, einfühlsame Zuwendung und Lieder Erinnerungen an die Lebensgeschichte zu wecken und so Impulse zu geben, die mit der Schulmedizin so nicht möglich sind.

Text von Celine Löffler

